

Miremos a Egipto, el país árabe más importante del mundo. Sus cosas intrigan a todas las Cancillerías políticas y las desconfiertan y la verdad que no les falta razón para ello. Desde que hace dos años estalló aquel motín que condenó a las llamas determinados edificios en El Cairo, sin autoridad que lo impidiera, ni atajara a los elementos incendiarios, pasando por la rápida caída de Faruk, la exaltación de Naguib, para caer también después de un período de apoteosis y tras unos días de apartamiento volver a ser elevado a la Presidencia de la República, pero no al puesto de dictador, son cosas que sólo demuestran que en Egipto no es oro todo lo que reluce y que hay más inestabilidad e inseguridad de lo que parece. Todo demuestra que existen fuerzas ocultas, poderosas y quien sabe si manejadas por elementos extraños, que sólo buscan fomentar la rebelión y la indisciplina. Y no serán ajenos al enredo los activos agentes comunistas que están incrustados en todas partes. Aunque a esa indisciplina, a la quebra de autoridad y al estado de inquietud hayan colaborado sin darse cuenta los que no advirtieron que al derribar la institución tradicional derribaban la propia seguridad nacional para crear el idolismo, fiebre política que sube y baja, que eleva y derriba, porque el idolismo es falsedad e inconsistencia, producto de ambiciones y de falta de ideales serios y al que se acogen los que no tienen ninguno.

Porque Naguib ha vuelto a la Presidencia de esa República egipcia —que diciéndose democrática es dictatorial porque no ha vuelto al régimen parlamentario que ya existía en tiempos del rey Faruk—, pero ha vuelto, indudablemente, con su poder disminuido. Un dictador al que otro poder superior o más fuerte le obliga a dimitir, aunque le llame después a ocupar el mismo puesto, deja en entredicho su fuerza porque se la sabe mediatizada. No importa que aún se produzcan manifestaciones en su favor como esa de estudiantes sobre la que la policía ha cargado en serio dejando en la calle varios muertos y bastantes heridos. Esto mismo ya es un síntoma de que el ídolo ha descendido de categoría y que ya no es el dictador. Algo raro y confuso hay en el ambiente egipcio que produce estos fenómenos contradictorios en su política. La exaltación de Naguib fué una revolución incruenta que derribó al rey Faruk;

Resultados de las elecciones finlandesas

HELSINKI.—La distribución final de los puestos en el Parlamento finlandés es como sigue: Socialdemócratas, 54 (53 en 1951). Agrarios, 53 (51 en ídem). Conservadores, 24 (28 en 1951). Demócratas populares (comunistas), 43 (43 también en el Parlamento anterior). Partido populista sueco, 13 (15 en el anterior). Partido populista finés, 13 (10 en ídem).—EFE.

Mañana homenaje al Vicario de Cristo

CIUDAD DEL VATICANO.—El XV aniversario de la coronación del Sumo Pontífice, Pío XII, felizmente reinante, que se cumple mañana, será en Roma y en todo el mundo católico motivo de numerosos actos de homenaje al Vicario de Cristo. A las diez y media de la mañana, en la capilla Sixtina, habrá una solemne función con participación de cardenales, arzobispos, obispos, miembros del Cuerpo diplomático acreditado ante la Santa Sede, Curia romana y demás jerarquías y autoridades eclesiásticas, así como las autoridades civiles de la Ciudad del Vaticano. Por la tarde, a las seis, en el Auditorium del Palacio Pío habrá una manifestación, promovida por la Pontificia Obra de Asistencia, durante la cual tomará la palabra el arzobispo de Palermo para explicar las normas dictadas por el Pontífice en su mensaje navideño para la vuelta del mundo a una humanidad que se desarrolle en el ámbito de la caridad. Intervendrán en la manifestación las más altas autoridades religiosas y civiles.—EFE.

la dimisión de Naguib fué otra revolución callada y también sin sangre, que abatió igualmente el poder omnímodo del general. El retorno de éste al cargo ornamental de Presidente no ha dejado de producir estrago en su prestigio y en su autoridad. Después de lo acaecido en los pasados días en El Cairo, es Naguib, hoy, menos de Presidente de la República que el 25 de julio de 1952 cuando sólo como general y ciudadano de Egipto obligó a Faruk a abdicar y a abandonar el país en un plazo improrrogable de unas horas. Entonces era un caudillo victorioso en posesión de todo el poder y con energía para imponer su autoridad. Ahora, acabamos de ver que otro poder, otra energía y otra autoridad se impusieron el otro día a las suyas y le obligaron a dimitir. Y aunque haya vuelto a la Jefatura de un Estado que se conmueve, nadie garantiza su seguridad en el cargo ni niega el que otra vez pueda ser destituido.

Evita la destrucción de un pueblo con grave peligro de su vida

FULDA (Alemania).—Un soldado norteamericano ha salvado a la pequeña población de Viegel de la destrucción al cruzar las calles con un camión cargado de municiones que se había incendiado y llevarlo a campo abierto, donde hizo explosión. El heroico soldado, cuya personalidad no ha sido dada a conocer, saltó del camión poco antes de que hiciera explosión y resultó ileso.

El camión formaba parte de un convoy de municiones. Cuando cruzaba la ciudad, el conductor se dio cuenta por el humo que salía que se había incendiado.

Una gallina que pone dos huevos diarios

MANZANARES (Ciudad Real).—Entre las gallinas que posee el jefe de la estación de Manzanares, hay una de raza «Prat», que pone dos huevos diarios. El propietario observó que entraba repetidas veces al día al ponedero y la sometió a vigilancia. Durante varios días ha comprobado que ponía dos huevos en cada fecha. El ave, de origen africano, fué regalada para una fiesta familiar, pero al ser sacrificadas varias gallinas para el banquete, la «ponedora», por su gran mansedumbre, fué escondida por un familiar del antiguo propietario, y canjeada por el señor Muñoz, jefe de la estación, que es quien descubrió ahora su magnífica cualidad.—(Cifra.)

Orson Welles no ha firmado ningún manifiesto contra España

NUEVA YORK.—El abogado del actor y director de cine Orson Welles en esta ciudad, Mr. Arnold Grant, ha recibido de su cliente, que se encuentra actualmente en España, un telegrama pidiéndole proteste por escrito y con la mayor energía contra la utilización de su nombre y firma por un grupo de comunistas que

S. E. el Jefe del Estado, inauguró este mediodía, en la Ciudad Universitaria, el nuevo edificio del Instituto de Investigaciones Agronómicas

Al acto asistieron los ministros de Agricultura, Obras Públicas, Industria, Educación Nacional y Trabajo, presidente de las Cortes y otras personalidades

Con este motivo, pronunciaron discursos el primero de los ministros citados y el director del Instituto

MADRID, 11.—Su Excelencia el Jefe del Estado, ha inaugurado a mediodía de hoy, el nuevo edificio del Instituto Nacional de Investigaciones Agronómicas, enclavado en los terrenos de la Ciudad Universitaria.

Frente a la puerta principal, formaba una compañía del Batallón del Ministerio del Ejército, con bandera y banda de música.

A las once y media de la mañana, llegó al referido lugar, el Caudillo, a quien acompañaban los jefes de sus Casas Civil y Militar, segundos jefes de las mismas, y ayudantes de servicio.

Al descender del automóvil, Su Excelencia, fué cumplimentado por el capitán general de la Primera Región Militar, acompaña del cual, el Generalísimo pasó revista a las tropas que allí se hallaban formadas y las cuales rindieron los correspondientes honores militares.

Inmediatamente después, el Caudillo fué saludado por los ministros de Agricultura, señor Cervera; de Obras Públicas, conde de Vallellano; de Industria, señor Planell; de Educación Nacional, señor Ruiz Giménez, y de Trabajo, señor Girón, así como por el Presidente de las Cortes Españolas, don Esteban Bilbao, varios subsecretarios, directores generales y demás personalidades y jerarquías que allí esperaban su llegada.

Acto seguido el Jefe del Estado penetró en el amplio vestíbulo del edificio, donde se hallaban numerosos ingenieros y personalidades que acogieron la presencia del Caudillo con entusiastas aplausos. El Generalísimo estrechó la mano a dichas autoridades

des y personalidades y subió a una de las plantas del edificio, donde asistió al acto de bendición del mismo, que realizó el obispo auxiliar de la diócesis de Madrid, doctor Ricote.

A continuación, el Caudillo, acompañado por los ministros y personalidades citadas, comenzó la visita de todas las dependencias de la nueva sede del citado Instituto, deteniéndose, primeramente en la sala de Vitivinicultura.

Terminado su recorrido, el Jefe del Estado, se dirigió al salón de actos de dicho edificio, siendo recibido por todos los presentes, en pie, con grandes muestras de adhesión y cariño, entre prolongados aplausos.

Primeramente, el director del Instituto Nacional de Investigaciones Agronómicas, dirigió unas palabras, en las que destacó la importancia de esta realización.

Discurso del ministro de Agricultura

Una vez que hubo finalizado la intervención del director del citado Centro, el ministro de Agricultura, pronunció un importante discurso, que comenzó refiriéndose a la interesante misión del Instituto Nacional de Investigaciones Agropecuarias, que—dijo—persigue el práctico y utilitario fin de recoger el fruto de los trabajos derivados de la preocupación por los problemas relacionados con el agro español.

Se extendió después en acertadas consideraciones sobre como el Estado y su jefe, el Caudillo de España, viene prestando la mayor atención al mejor modo de resolver estos problemas y añadió que por eso, deseaba y auguraba largo tiempo de próspera y fecunda vida a este Instituto, que ha nacido para estudiar y auscultar estas posibilidades, de tan vital importancia para la riqueza y desenvolvimiento económico de nuestra nación.

Terminadas las palabras del ministro de Agricultura, que fueron acogidas con una entusiasta salva de aplausos por todos los allí concurrentes Su Excelencia

Esta mañana ha salido en avión, camino de Estambul, la selección española de fútbol

El próximo domingo jugará contra la de Turquía, en el segundo partido eliminatorio para el Campeonato del Mundo

MADRID, 11.—A las diez y media de la mañana de hoy ha despegado de las pistas del aeropuerto de Barajas, con dirección a Estambul, el avión en el que viaja la expedición futbolística integrada por varios directivos de la Federación Nacional de Fútbol y dieciocho jugadores, que componen el equipo de la selección nacional que, el próximo domingo, se enfrentará a la selección de Turquía, en el segundo partido eliminatorio para el Campeonato del Mundo.

Se calcula que el viaje durará unas seis horas aproximadamente, esperándose que llegarán a Estambul sobre las cinco de la tarde.

Para despedir a los expedicionarios acudieron al aeropuerto el presidente de la citada Federación Española de Fútbol y varios miembros de dicho organismo, así como numerosos periodistas.—(Cifra)

El Jefe del Estado, declaró inaugurada la nueva sede del Instituto Nacional de Investigaciones Agronómicas.

Después, el Caudillo, abando-

no el salón de sesiones y, pocos momentos más tarde, el nuevo edificio, siendo despedido con los mismos honores que a su llegada.—(Cifra.)

La Feria de Primavera Organizada por la Cámara Oficial Sindical Agraria, se celebrará en el próximo abril

El excelentísimo señor gobernador civil de la provincia se ha dignado autorizar a la Cámara Oficial Sindical Agraria la organización de una Feria de Primavera y el alcalde de Avila le ha prometido las máximas facilidades al efecto. En consecuencia este año por vez primera en los días 8, 9 y 10 de abril, tendremos la Feria de Primavera en el teso que oportunamente sea señalado en beneficio de los ganaderos de la provincia.

Esta Feria completa el plan abulense para la exposición y venta de ganados, pues así trimestralmente venimos a tener esta clase de reuniones de ganaderos que tanto favorecen también al comercio local. Con la Feria de Primavera, las tradicionales de San Juan (junio) y San Gil (septiembre) y la de Todos los

Santos que la Cámara organizó también por primera vez el año pasado, quedan recogidas las fechas principales de tránsito de ganados hacia los diversos feriales provinciales y regionales para que la ocasión de estancia en esta capital sea fácil y cómoda.

Estamos seguros de la excelente acogida que prestarán a la Feria de Primavera los ganaderos de toda la provincia, a quienes las Hermandades Locales habrán puesto en antecedentes de lo que se trata. Y no queremos anticipar nada sobre el programa de atracciones de Feria que el Excelentísimo Ayuntamiento piensa preparar para no ser indiscretos; pero en la Feria de Primavera habrá toros, habrá barracas... Nadie sea malicioso pensando que nos referimos a los toros que se traigan a vender o a las barracas en que se suele vender vino.

Unos pastores confundieron un jabalí con un macho cabrío

Y le colgaron al cuello un cencerro

Ahora ha sido muerto por un cazador

TERUEL.—En la Barona de Escriche ha sido cazado un jabalí que llevaba colgado del cuello un cencerro de grandes dimensiones. Se lo habían colocado unos pastores, confundiéndole con un macho cabrío.

Un cazador de dicho pueblo fué sorprendido por el ruido del cencerro tras unos matorrales. Al principio creyó que se trataba de una cabra extraviada, pero su sorpresa fué enorme al ver salir de entre la maleza a un jabalí de

buen tamaño. Disparó sobre él y le dió muerte. Al regresar al pueblo y comentar el extraño caso, se supo que hacía un mes, ya casi de noche, unos pastores tuvieron que poner un cencerro a un macho cabrío que llevaban en el baño. Casi sin luz penetraron en la paridera, tomaron al jabalí por el macho cabrío, lo sujetaron con fuerza y le pusieron el cencerro. Después abandonaron la paridera. Les extrañó mucho que al día siguiente el macho no llevara puesto el cencerro, pero creyeron que lo había perdido o se lo habían robado, por lo que no dieron más importancia al hecho. Ahora, con la captura del jabalí se ha explicado la misteriosa desaparición del cencerro. Se supone que el jabalí pernoctaba entre los corderos desde hacía bastante tiempo.—(Cifra.)

Los Estados Unidos no cejarán en su empeño por conseguir un tratado de paz con Austria

WASHINGTON, 11.—Los Estados Unidos, según se pone de manifiesto en los círculos competentes de esta capital, no cejarán (Continúa en 4.ª página)

